

21.10.2014 - 09:00 Uhr

La Fondation C&A fait un don de 600 000 francs à Save the Children Suisse pour le programme d'urgence contre l'Ébola en Sierra Leone

Zug (ots) -

La Fondation C&A a octroyé une aide de 600'000 francs suisses à Save the Children Suisse pour venir en aide aux enfants et aux familles touchés par l'épidémie d'Ébola en Sierra Leone.

« Nous sommes profondément préoccupés par l'épidémie d'Ébola qui prend actuellement des proportions encore jamais vues », a déclaré Leslie Johnston, directrice exécutive de la Fondation C&A. « Les enfants font partie des plus vulnérables face à de telles crises et, seulement en Sierra Leone, on estime que 1 100 enfants sont livrés à eux-mêmes ou sont séparés de leur famille à cause de cette épidémie. Ce don est une contribution à l'action vitale de Save the Children au service des enfants de Sierra Leone dont la vie a été bouleversée par le virus Ébola. »

« La Fondation C&A a choisi tout naturellement de s'allier à Save the Children, car nous avons déjà soutenu leur action dans d'autres crises, lors du passage du typhon Haiyan aux Philippines par exemple », ajoute Johnston. « Ils sont leaders en matière de protection des droits de l'enfant, un domaine de gestion de la crise d'Ébola qui manque de fonds et qui nous préoccupe particulièrement. »

Cette aide servira à financer l'action de Save the Children en faveur de la protection des enfants de la Sierra Leone qui sont livrés à eux-mêmes et sont séparés de leur famille. Plus spécifiquement, elle soutiendra les efforts de l'organisation pour retrouver la trace des proches disparus et réunir les familles. De telles activités sont cruciales pour empêcher que les familles ne soient séparées pendant longtemps, chose qui peut arriver si les enfants partent à la recherche de soutien lorsque la personne qui s'occupait d'eux se retrouve hospitalisée ou qu'elle décède.

Ces fonds aideront par ailleurs à renforcer les systèmes de protection au sein des communautés, qui jouent un rôle essentiel dans la protection de l'enfance. Les membres de la famille élargie et de la communauté se sont montrés réticents à recueillir des enfants seuls par peur de contracter la maladie ou d'être stigmatisés par la communauté. De plus, le don permettra à Save the Children d'apporter aux enfants un soutien psychologique et émotionnel essentiel ; bon nombre d'entre eux étant effrayés et contraints de rester enfermés à la maison, où ils ont été témoins du décès d'êtres aimés et peuvent subir un traumatisme important au quotidien.

« Grâce au don de la Fondation C&A, nous sommes en mesure d'élargir nos programmes de protection de l'enfance en Sierra Leone, qui constituent une partie de notre action d'urgence contre l'épidémie d'Ébola », explique Jérôme Strijbis, directeur général de Save the Children Suisse. « Au cours des prochaines semaines, 60 personnes de plus seront envoyées en Sierra Leone, dont des experts dans les domaines de la santé, de l'eau et de l'hygiène, de la logistique et de la protection des droits de l'enfant. Nous avons bon espoir de pouvoir aider à protéger les enfants contre les effets dévastateurs de cette crise. »

La Fondation C&A en quelques mots

La Fondation C&A est une fondation à but philanthropique, basée en Suisse. Elle a pour objectif de favoriser la mise en oeuvre d'une industrie textile équitable et durable, où chacun peut s'épanouir. La fondation relève les défis fondamentaux de l'industrie textile en soutenant et en menant des initiatives qui contribuent à transformer le mode de fonctionnement de l'industrie. En coopérant avec C&A, grand distributeur mondial, la fondation peut vérifier, reproduire et adapter l'échelle des programmes qui peuvent induire un changement positif dans l'industrie textile. De plus, la Fondation C&A soutient les communautés locales, là où C&A exerce ses activités et dans des régions affectées par des crises humanitaires.

À propos de Save the Children

Save the Children est la plus grande organisation indépendante au monde pour la protection des droits de l'enfant. L'organisation est active dans plus de 120 pays pour sauver la vie de nombreux enfants, se battre pour la défense de leurs droits et pour les aider à s'épanouir. Save the Children est indépendante, tant sur le plan politique, idéologique, qu'économique et religieux. Save the Children Suisse est certifiée Zewo.

Pour de plus amples informations, merci de contacter :

Fondation C&A : Stephanie Klotz, chargée de communication,
s.klotz@candafoundation.org

Save the Children : Sarah Frattaroli, responsable de projet
Communication, sarah.frattaroli@savethechildren.ch, +41 44 267 74 85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100056888/100763191> abgerufen werden.